
MTV Vechelade

Protokoll

 der 3. Vorstandssitzung am 15.06.2022 in der Zeit von 18.40 Uhr bis 20.20 Uhr

Anwesend:
Jonas Maus, Frank Hollstein, Stephanie Keune, Petra Hollstein-Böttcher, Frank Jagelitz (Dart) , Jürgen 
Will (TT),Dieter Brökelmann (Medien), Mirko Vogel, Mareike von Bodenhausen (Turnen Kinder/ 
Jugendliche)
Hans-Jürgen Völpel als Vertreter der Sparte Schützen erschien um 19.30 Uhr.
Die Sportwartin Kirsten Lötel war per Zoom dazugeschaltet.

Entschuldigt fehlte Heidi Schloemp (Turnen Erwachsene).

TOP 1 Begrüßung und Feststellung der Anwesenden
- Der Vorsitzende eröffnet die Vorstandssitzung und stellt fest, dass der erweiterte Vorstand 

beschlussfähig ist. 

TOP 2 Genehmigung des Protokolls der Vorstandssitzung vom 06.04.2022 

Das Protokoll wird mit 9 Ja-Stimmen und 1 Enthaltung genehmigt. 
Der Vertreter der Schützen war zu diesem Zeitpunkt noch nicht anwesend.

TOP 3 Berichte aus den Sparten
- Sparte Dart: 

Am 10.06.2022 hat unter guter Beteiligung die Vereinsmeisterschaft mit anschl. Grillen und 
gemütlichen Beisammensein stattgefunden. Für die Kinder wurde kurzfristig eine Hüpfburg 
organisiert.

- Sparte Tischtennis:
Im Mai hatte unter geringer Beteiligung ( 8 Teilnehmer ) die Spartenversammlung stattge-
funden. Klaus Lemke wurde als Spartenleiter bestätigt. Als Stellvertreter wurde Jürgen Will 
gewählt. Die nächsten Projekte der TT-Abteilung sind die Mannschaftsaufstellungen für die 
Saison 2022/ 2023 sowie eine Bestandsaufnahme der Utensilien der TT-Sparte (Tische, Netze 
etc ).

- Sparte Turnen Kinder/ Jugendliche:
Die Teilnehmerzahlen schwanken in den einzelnen Gruppen. Kurzfristige Absagen erfolgen, 
so dass ggf. eine Gruppe nur mit 3 Teilnehmern Sport ausübt. Bis zum Sommer soll Mareike 
den Teilnehmerkreis auf 15 Kinder erhöhen. Im Einzelgespräch zwischen Vorsitzenden und 
Spartenleiterin soll über die Mittwochszeiten verhandelt werden. 

- Sportwartin: 
Beim Kindertanzen füllen sich die ersten beiden Gruppen wieder. Beteiligung bei den 
anderen Kursen ist gut.

- Sparte Schützen:
Der Vertreter der Schützen berichtet nach seinem Eintreffen, dass montags 4 – 5 Schützen 
am Trainingsbetrieb teilnehmen bzw. anwesend sind.



TOP 4 Jahreshauptversammlung
- Die Berichte der Sparten liegen vor; ebenso der Kassenbericht und die Entwürfe der Berichte 

Vorsitzender und Sportwartin.
- Treffen des Vorstandes zur Vorbereitung um 18 Uhr.

TOP 5 Sonstiges
- Bei Veranstaltungen etc sollte darauf hingewiesen werden, dass der Hang vorne zwischen 

Vereinsheim und Sporthalle frisch bepflanzt ist und nicht als Spielfläche genutzt werden sollte.
- Die Tauanlage für das Kinderturnen ist bestellt. Nach Anbringen der kompletten Anlage muss 

diese von einer Prüfeinrichtung abgenommen werden.
- Die Verabschiedung von Petra und Jasmin Ernst (Kinderturnen) soll während des Sport- und 

Familienfestes gegen 14 Uhr stattfinden. Beide werden offiziell schriftlich eingeladen.
- Die Sportwartin hat für das Sport- und Familienfest Kindermedaillen im Wert von 24 Euro 

bestellt.
- Es sind über 8000 Scheine für Vereine eingegeben wurden. Dafür werden jetzt Prämien 

bestellt.
- Internet: Dieter hat sich bei der Telekom wegen einer Internetverbindung für das Vereinsheim

erkundigt, da die Darter für die Datenerfassung WLAN benötigen. 16ooo MB reichen dafür. 
Nach den Sommerferien soll dann der Auftrag erfolgen.

- Für das Königsschießen soll am 07.09.2022 der Schießstand freigehalten werden. Damit findet
kein Dart-Training statt. Der letzte Mittwoch vorm Schützenfest kann sehr wohl für das Dart-
Training genutzt werden.

- Der Spartenleiter Dart teilt mit, dass für den Punktspielbetrieb statt der schwarzen Teppiche 
Holzplatten als Wurffläche gefordert werden. Es wird ein Kostenvoranschlag vorgelegt. Es 
handelt sich allerdings um notwendige Kosten zur Aufnahme des Punktspielbetriebs.

- Der Vorsitzende weist nochmals darauf hin, dass für den Punktspielbetrieb beim Dart aber 
auch beim Tischtennis nur die Personen gemeldet werden sollen, die auch tatsächlich am 
Punktspielbetrieb teilnehmen. Die Kosten für die Anmeldung pro Person sind recht hoch.

- Der Kalender, der im Vereinsheim aushängt, ist nur ein Bekanntmachungskalender. Der 
Vermietungskalender kann nur beim Vorsitzenden abgefragt werden. D.h., wenn im 
Vereinsheim Eintragungen vorgenommen werden, sind diese nicht allgemein gültig, sondern 
müssen mit Familie Maus abgesprochen werden. Dies wird auch nochmals dem Volksfestaus-
schuss bekannt gegeben. 

- Mirko Vogel teilt mit, dass die Dachrinne beim Vereinsheim erneuert werden muss.
- Hallenschließung aufgrund der Versiegelung des Bodens und der Sommerferien vom 

18.07.2022 bis 07.08.2022

Die Sitzung endete um 20.20 Uhr. 

Jonas Maus Petra Hollstein-Böttcher
Vorsitzender Schriftführerin


